

BREVE

Strasbourg, le 21 septembre 2022

Inauguration de la liaison cyclable entre Pfulgiesheim et Lampertheim

Après trois mois de travaux, les chantiers de création de l'itinéraire cyclable reliant Pfulgiesheim à Lampertheim sont achevés.

Cet aménagement constitue la première liaison cyclable directe entre l'Eurométropole de Strasbourg et le Kochersberg.

L'inauguration de ce nouvel aménagement se tiendra le **samedi 24 septembre à 10h00, rue Étroite à Lampertheim**, en présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg, et de **Murielle Fabre**, maire de Lampertheim.

Une déambulation ouverte au public aura ensuite lieu au départ de Lampertheim (rue Étroite) pour rejoindre les participants de l'inauguration du tronçon Schnersheim – Lampertheim porté par la Communauté de communes du Kochersberg, pour une rencontre à 10h30 sur l'aire de repos réaménagée (RM64, entre les deux communes).